

## **De l'avent à l'avant**

Depuis le dimanche 28 novembre 2021, nous sommes entrés dans la période de l'avent pour nous préparer à accueillir la venue de Jésus sur la terre, appelée communément Noël. Quand on doit recevoir un visiteur de marque, on se prépare pour lui réserver un chaleureux accueil, digne de son rang. Pour le cas de Jésus, cette préparation est d'ordre spirituel. Il s'agit de nettoyer nos cœurs, salis par les mauvais actes que nous commettons régulièrement, comme le manque d'amour, la médisance, les injures, la violence et bien d'autres encore. Nettoyer le cœur parce que notre visiteur vient s'y installer pour en faire sa demeure. Ainsi, il va nous transformer de l'intérieur en nous remplissant de son amour. Avent, c'est donc la période où nous sommes invités à lui ouvrir la porte de nos cœurs. Alors, nous pourrons aller de l'avant.

K.D.